

平成24年7月19日(木)

小田北だより 7月

尼崎市立小田北中学校 学校通信 その3



■ いよいよ夏休み！ 自分だけの計画で有意義に過ごそう！

明日から学校生活から離れて、新しいことに挑戦できる夏休みが始まります。各クラスで十分に夏休みの計画を立てたことと思います。普段出来ないことに挑戦して下さい。

《自主学习に挑戦》 “小田北中の課題は、学力向上”

この長期休暇に学力の飛躍をねらう人。苦手分野の克服や得意分野のさらなる深化は最適の機会です。ただ、始めるならば今すぐです。夏休みになったら始めようではなく今すぐ取りかかることで、目標は達成されます。

● 全校登校日と補習を予定しています

これをうまく生かして、家庭学習を充実させてください。全校登校日は8月29日(水)、補習・質問日の日程は「夏休みのしおり」に書いています。時間と場所については学年によって違いますので、確認しておいて下さい。



● 図書室の書籍を活用しませんか

図書室の開館日程は8月1・8・29日です。貸し出しを大いに活用してください。いずれも時間は13:00~13:30の間です。

● 神崎総合センターの図書室が利用できます

*計画停電となったときは中止します。

冷房の効いた静かな図書室です。開放日は8/1~31(土曜、日曜は休み)の9:00~17:00です。マナーを守って静かに夏休みの宿題、自主学习や読書に利用してください。又、20日午後4時~スマイルひろばで「そうめん流し大会」が開かれます。

《クラブやスポーツ・文化活動に燃える》

運動部、文化部と夏休みをクラブやスポーツ文化活動中心に考える人。カー杯取り組んで下さい。そして疲れは早めにとってしっかりと生活リズムを確立して下さい。「だらだら」ではなく「きびきび」がアスリートには似合います。

《異体験に挑む》

学校や家庭を離れ、旅行や体験に出かける人。貴重な体験を生かし、積極的な行動で自らの成長に役立てて下さい。長期の旅行でなく地域の行事や家庭の手伝いであっても、取り組む心の持ちようで大きな成果が期待できます。

どんな挑戦をするにしても、夏休みは何よりも健康・安全が大切です。自らを大切に行動をしてください。そして、9月3日の始業式には、全員が元気に登校し、明るい笑顔を見せてくれることを願っています。



保護者の方へ 今後、高齢化社会が益々進展します。今後は、自立した生活がより一層必要となってくる時代です。そのためにも学習と共に何か決めて家事手伝いをさせて、家庭での協力心や実生活に適應できる習慣・能力を身につけさせて下さい。

■ 夏休み、7日間 学校を閉鎖します *2学期~計画停電実施時は…

昨年同様に電力需要が増大する夏季の学校電力について、8月11日~8月17日(7日間)の期間、学校を閉鎖して節電に努めます。その間、原則として教員は出勤していないことをご了承願います。また、この取組は、学校の実態に合わせて全市的に実施されます。尚、2学期以降計画停電が実施されても学校は休校になりませんし、途中で打ち切り下校させることもありません。

■日本拳法、3年連続全国大会へ 卓球男女とも阪神大会へ

日本拳法は、中学校体育連盟という組織には種目がないため属していませんが、6年前から活動しています。朝から清掃活動・練習と心身修行に励んでいます。女子ソフトテニス、男女卓球が個人・団体ともに阪神大会出場です。暑い中ですが健闘を祈ります。

日本拳法 4/30 日本拳法西日本少年大会(守口市民体育館)に出場しました。
5/27: 兵庫県選手権大会(宝塚市スポーツセンター)に出場。
中学2年男子優勝 清水 海里 準優勝 河村 明輝
中学2年女子準優勝 鶴谷 円香 *清水、鶴谷は9/16の全国大会へ

女子ソフトテニス 11日: 記念公園コート 12日: 小田北中コート
個人戦 ベすと16 荒牧・阪本組 ベスト20 兼田・塚本組 *両組が阪神大会へ
団体戦 準決勝 1-2園田中 優勝した園田中に敗れ、第3位

女子卓球 14日: 園田中体育館
個人戦 ベスト8 三木 ベスト16 根釜 *両名が阪神大会へ
団体戦 第3位 3-0百合学院 0-3武庫東 3-0園田学園 3-2日新中
3位決定戦の日新戦は、2-2となり最後の最後まで接戦だったが、1年生部員等の声援を背に逃げ切った。どちらが勝ってもおかしくない試合だったが、何とか勝利をものにした。

男子卓球 15日: 中央体育館
個人戦 優勝 山中 第3位 寺下 ベスト8 佐久間 ベスト16 渡、森野(以上阪神大会)
団体戦 準優勝 3-0若草中 3-0園田東 2-3小園中
決勝の小園中戦は、近畿大会上位候補にも関わらず後一步のところまで追い込んだが惜敗した。3年生の頑張りに敬意を表す。この経験を学校生活にも生かして欲しい。

■中学校総体阪神大会 <7月21日・22日>

- ・陸上競技 [バイコム陸上競技場] ・ソフトテニス(女子) [尼崎市記念公園]
- ・卓球(男子) [芦屋市立体育館] **7/21** ・卓球(女子) [芦屋市立体育館] **7/22**
- ・吹奏楽はコンクール(東阪神大会) [アルカイック] **7/28**
たそがれコンサート [杭瀬小] 8/24

ESS 7/18 午後~ 視聴覚室で英語劇を行いました。「桃から生まれた桃姫…」台本・台詞とも1~3年の部員全員で考え、全員演技で工夫の跡が見られました。次回を楽しみに…<観客:22名>



■互いに気持ちを察しよう -こころの教育講演会(3年)-

12日(木)に3年生対象に“こころの教育講演会”を行いました。NPO法人ウイメンズネット・こうべから講師を招き、「デートDV」をテーマに講演。男女の付き合い方という子どもたちには身近な話なので勉強になったのではないのでしょうか。生徒会に「悪い付き合い方」「良い付き合い方」の例を舞台上で演じてもらいました。なかなかの熱演を披露していました。これからの生活の中ですてきな人間関係を築くことが出来るように願っています。

■1学期終盤:朝の門立ちから…アルミ缶回収

朝、校門に立っていると7月になり、アルミ缶をたくさん持って来ている生徒が目立ちました。1年生が目立つので、ある生徒に「随分、たくさん持って来てくれているね?」と尋ねると「生徒会が東日本大震災で募金しているの、力を入れているんです…」とのこと。あれから1年4ヶ月以上経ち、忘れがちな“絆”の心を思い出させてくれました。皆さんも継続して協力しましょう。

■携帯メール、便利です。登録をお勧めします。

昨年度より、PTAが携帯メール配信を出来るように業者契約しており、緊急連絡(臨時休校等)や学校行事案内など諸連絡をしています。今後、益々の活用を考えており、便利です。携帯メールをお持ちの方は是非とも登録して下さい。7月12日現在、登録数も徐々に増えて、281件の登録があります。

